

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 10 décembre 2021 14:18

---

Voilà le courrier que j'ai adressé aux parents des élèves de CM2 de Tomblaine. Comme la classe de CM2 de l'école Jules Ferry est fermée pour une semaine en raison d'un cas de Covid, je n'ai pas pu faire passer ce courrier via les enfants. J'ai donc adressé aujourd'hui ce courrier par la poste à tous les parents d'élèves de CM2 de l'école Jules Ferry. Et comme la rumeur circule plus vite que les infos officielles, je vous communique ce courrier via nos réseaux sociaux.

Hervé Féron.



Tomblaine, le 10 décembre 2021

A l'attention des parents d'élèves de CM2

N/Réf : HF/IM

Madame, Monsieur,

Votre enfant devait partir au mois de janvier en classes de neige de la ville de Tomblaine.

Vous savez combien je me suis battu pour que cette année encore cela soit possible.

Malheureusement, l'évolution de la crise sanitaire et les informations de monsieur le Premier Ministre de lundi dernier m'ont amené à prendre la décision d'annuler ces classes de neige. J'imagine la déception de vos enfants comme la vôtre. Mais cette décision n'a pas été prise à la légère. C'est pour ce qui me concerne un véritable cas de conscience, il en va de la sécurité de vos enfants et des personnels accompagnants.

Après en avoir discuté avec les responsables de l'Éducation Nationale, les directrices d'école et les enseignants qui devaient partir en classes de neige, j'ai pris cette décision que j'assume personnellement.

En effet, le Premier Ministre souhaite que soient évités les moments de convivialité, les brassages, la promiscuité. Tout cela est formellement impossible en classes de neige (repas, activités, chambres collectives...). Je vous donne un exemple : si l'on met deux fois cinquante enfants dans deux bus qui vont rouler pendant 8 heures jusqu'à la Clusaz, personne ne me fera croire que les enfants vont conserver leur masque pendant tout le voyage. Si à l'arrivée, nous avions ne serait-ce qu'un ou deux cas de Covid avéré (car la situation a évolué, l'an dernier les enfants « transmettaient le virus », aujourd'hui il arrive fréquemment qu'ils soient eux-mêmes malades), comment pourrions-nous gérer cette situation ? Tout d'abord sur place, mais aussi comment organiser un éventuel rapatriement ?

Ma décision est mûrement réfléchie. Tout le monde étant dans les préparatifs de départ, je ne pouvais plus attendre pour l'annoncer même si on se dit que d'ici début janvier la situation peut peut-être évoluer favorablement...

Hier encore, dans une des écoles de Tomblaine, deux classes ont été fermées et aujourd'hui une troisième. Le Premier Ministre a décidé de passer le dispositif sanitaire dans toutes les écoles en niveau 3.

**Je comprends votre déception, j'espère votre compréhension, j'assume ma décision.**  
Car la santé et la sécurité des enfants et des personnels est la première des priorités. C'est ma responsabilité.

Les parents qui avaient déjà versé tout ou partie de leur participation peuvent passer en mairie pour récupérer leur chèque car aucun n'a encore été débité.



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 10 décembre 2021 14:18

---

Nous avons discuté avec les enseignants, ils savent que s'ils le souhaitent et si les conditions sanitaires le permettent, ils pourront dans les mois à venir proposer un séjour pédagogique sous une forme différente et bien sûr la commune les accompagnera financièrement, matériellement et en moyens humains.

Encore une fois, sachez que je reste convaincu de l'importance des classes de neige pour les enfants de Tomblaine comme vecteur de socialisation, découverte d'une autre Région et d'autres modes de vie, épanouissement personnel dans la vie collective.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Hervé FERON,  
Maire de Tomblaine  
Vice-Président de la Métropole  
du Grand Nancy

